

opusdei.org

Una historia sobre la amistad

El trabajo de un alumno de Los Pinos resultó ser el mejor en un concurso en el que participaron adolescentes de 20 países.

27/02/2018

El Centro Educativo Los Pinos, obra de apostolado corporativo del Opus Dei, siempre se ha destacado por la promoción de la enseñanza de las matemáticas, y por los éxitos alcanzados por sus estudiantes en ese campo.

Pero las letras no ocupan un lugar menos importante en el instituto.

Así lo ha demostrado Miguel, uno de sus jóvenes alumnos, quien con apenas 14 años, acaba de ganar la fase local del Concurso de Cuentos de la Fundación MAPFRE, en el que participaron adolescentes de 20 países.

El valor inmaterial de la amistad es el título que eligió Miguel para su breve cuento, que describe la historia de una chica que inicia sus estudios universitarios, entre las lealtades y traiciones de sus nuevas relaciones.

El novel escritor termina su historia con esta aleccionante conclusión:
"Muchas veces los cambios grandes en la vida, como el inicio de una carrera, pone a prueba nuestra integridad y nuestros valores. Nunca hay que olvidarse de quienes nos han ayudado."

Para leer el cuento completo [click aquí](#).

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/una-historia-sobre-la-amistad/> (11/08/2025)